

soit vraiment vous toujours qui publiez des ouvrages ? Oui, s'ils vous connaissent assez bien, ils vous reconnaîtront encore, et j'ose ajouter qu'ils vous goûteront de plus en plus.

« D'abord le sujet de ce nouveau livre, MARIE, n'est-il pas de ceux dont on ne se lasse jamais ?

« Puis, vous groupez là tant de documents intéressants et utiles, vous y touchez avec une si parfaite délicatesse à tous les points les plus saillants de la théologie Mariale, vous en faites comme jaillir tant de sentiments pratiques exprimés par des formules si heureuses, que le profond, le seul vrai désir de votre âme en écrivant ces pages ne peut manquer de se réaliser.

« Oh ! non, n'en doutez pas, cher « Bon Père », grâce à chacune de vos trente-et-une méditations et par chacun des cris du cœur que vous y faites entendre, on sera porté à venir vers Marie pour la vénérer, pour la prier avec confiance, pour l'imiter, pour la prêcher ensuite — et, par Elle, à venir vers Jésus pour l'adorer, pour implorer son secours, pour l'imiter Lui aussi et se faire son infatigable apôtre auprès des âmes indécises, malades ou susceptibles de le devenir.

« Tout votre livre est là, ce semble, et vous-même d'ailleurs l'avez dit en ce langage inimitable, que vous avez fait vôtre » . . .

— LA FAMILLE CHRÉTIENNE ET LA SAINTE FAMILLE, par l'abbé *Victor Vieille*, in-32 Jésus, avec encadrement rouge à chaque page. Lyon-Paris. Librairie Emmanuel Vitte. Broché, 1 fr. 25 ; relié, 2 fr.

« La famille sans autorité, la famille sans amour, la famille sans berceau, la famille sans Dieu, voilà le mal principal, original, de notre société contemporaine . . . » Ce volume trace une ligne de conduite à tous les membres du foyer chrétien. Il leur fait connaître et aimer leurs devoirs d'état et une religion qui possède, seule, le secret de la paix domestique. Il traite de la formation, du gouvernement, du bonheur vrai de la famille. Complété par des considérations chrétiennes et des pratiques de piété, cet ouvrage peut vraiment être considéré comme le catéchisme de la famille.

. . . « C'est un excellent ouvrage, écrit Mgr Boutry, parfaitement écrit et très complet. Je vais le faire annoncer dans ma *Semaine religieuse*, convaincu que je ne saurais mieux le